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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

COCAINE

  Par Petitjoueur Posté le 15/02/2024 à 22h15

Bonjour je suis nouveau j’ai arrêté l’alcool et le cannabis et maintenant je consomme de la cocaine

4 RÉPONSES

Profil supprimé - 16/02/2024 à 22h10

Bonsoir 
J ai le même problème. 
J etais persuadé que c était gerable ,que je pouvais m en passer .
Mais je suis incontontrolable. 
Ça commence à se voir , mon nez qui coule, je me mouche tt le temps

Oasis_27 - 18/02/2024 à 16h11

Regarde mon profil man ne touche jamais à cette drogue si puissante et dévastatrice. J’ai mis ma situation avec ma compagne addicte à
la cocaine et précisément au crack. Alors lis stp mon texte sur mon profil . 
Courage tout le monde peut y arriver c’est une question de contrôle et de réflexion et de guérison .

Al - 26/02/2024 à 22h47

Hello Samya tu as trouvé le mot juste qui me correspond également : incontrôlable. Là je suis encore sous l'effet de la coke et je vais finir
ce que j'ai ce soir. Alors je pense déjà à demain en me demandant comment je pourrais arriver à résister à l'envie d'en racheter. Là ce
soir ne plus en avoir n'est pas un problème je vais facilement m'endormir avec un somnifère et la fatigue ( je n'ai pas dormi la nuit
dernière, je l'ai passée à suiffer...). Là, depuis quelques jours je me prépare à aller au centre d'addictologie. Mais s'y préparer et y aller,
ce n'est pas vraiment la même chose. J'ai quand même le sentiment que je prends conscience de la situation et que je vais réagir.

Al - 27/02/2024 à 19h51

Voilà j'ai encore foiré. Hier je disais que je me demandais comment j'allais résister à l'envie... Je suis allé au bar à une heure où mon
"fournisseur" n'y est normalement pas. Je me sentais plutôt bien ( j'ai la chance de ne pas me sentir plus mal que ça quand je n'en
prends pas ), déterminé à passer une journée "clean"... Et voilà qu'il a débarqué. Je n'ai pas résisté j'en ai acheté. J'ai tenté le diable me
direz-vous. C'est clair. Il ne faut plus que j'aille dans ce bar du tout. Quoi qu'il en soit, je confirme qu'il se passe quelque chose, un
sentiment de rejet de ce produit qui est en train de naitre en moi. Je ne suis pas loin de "basculer" du bon coté, je le sens.
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